

Medellín, junio 25 de 2025

Apreciados colaboradores del Grupo Empresarial Argos,

Pocas veces en la vida se tiene el privilegio de recorrer un camino tan lleno de sentido como el que yo he vivido con ustedes en esta organización. Hoy, lleno de gratitud, quiero compartirles una decisión profundamente personal e institucional: en cumplimiento de lo establecido en nuestro Código de Buen Gobierno, he presentado a la Junta Directiva mi renuncia como Presidente de Grupo Argos, con efecto a partir del 31 de marzo de 2026, con el propósito de culminar una serie de proyectos entre los que se destaca la terminación de las participaciones cruzadas con Grupo Sura, una operación que abrirá la puerta de un nuevo capítulo absolutamente prometedor en la historia de la compañía.

Con esto en mente, quiero compartir un mensaje cargado de confianza y esperanza en el futuro. Agradezco, con el corazón en la mano, a cada uno de ustedes y a sus familias por ser parte esencial de esta gran organización, por su entrega diaria, por su compromiso transformador, y por construir, con talento y carácter, lo que hoy es el Grupo Empresarial Argos: una compañía sólida, admirada y referente en cada uno de los territorios donde estamos presentes. A todos mis colegas y amigos en este camino, les reitero mi gratitud profunda. Ha sido un privilegio recorrer esta historia junto a ustedes, compartir decisiones, sueños, logros y también desafíos, que siempre enfrentamos con convicción, integridad y espíritu colectivo.

Hace más de cuatro décadas, en 1983 entré a esta compañía como practicante. Nunca imaginé que ese primer paso sería el inicio de un viaje vital que daría forma no sólo a mi carrera profesional, sino a mi proyecto personal y familiar. He tenido la oportunidad de recorrer cada rincón de esta organización, de aprender de cientos de colegas, de acompañar a grandes líderes que me antecedieron y me llenaron de inspiración, pero también de liderar procesos retadores y profundamente satisfactorios. Y en ese camino, también he tenido la fortuna de construir con Paula, mi esposa, una bonita familia con tres hijos que me han dado el lindo privilegio de ser abuelo de Olivia, Maximiliano y Lorenzo, a quienes dedicaré buena parte de mi tiempo y esfuerzo en esta nueva etapa de la vida con la cual me siento orgulloso y realizado.

Este camino en la compañía me ha permitido ser partícipe de una evolución empresarial sin precedentes: desde la fusión de las cementeras regionales en Cementos Argos y la expansión internacional en Centroamérica, el Caribe y los Estados Unidos, pasando por la consolidación de Celsia como una plataforma eléctrica moderna y líder en la transición energética, hasta la creación de Odinsa como una gestora de infraestructura con visión regional. En la última

década, este proceso de transformación se ha acelerado con transacciones que marcaron la evolución de la compañía: el enfoque del portafolio, la combinación de activos con Summit Materials y su posterior desinversión y, más recientemente, el proceso en curso de descruce accionario con Grupo Sura, que nos permite especializar aún más nuestro rol como inversionistas en materiales de construcción e infraestructura. Con esta operación, nuestros accionistas recibirán más de COP 10,8 billones en acciones de Grupo Sura, en un proceso diseñado bajo los principios de transparencia, equidad y eficiencia. Con una estructura societaria más simple y un ambicioso portafolio de proyectos de crecimiento, el Grupo Empresarial Argos está en una posición privilegiada para continuar distribuyendo valor de manera consistente y creciente a sus accionistas, al tiempo que impulsa, al igual que lo ha hecho en sus más de 90 años de historia, transformaciones sociales, económicas y ambientales que trascienden el quehacer corporativo.

El proceso de transición que inicia con la sucesión de la Presidencia de Grupo Argos no solo es una muestra del compromiso con el buen gobierno corporativo, sino también una oportunidad para abrirle paso a nuevos liderazgos que aporten con energía renovada, diversidad de pensamiento y una mirada fresca al valioso legado de esta organización. Tengo absoluta confianza en el rigor del proceso que adelantará la Junta Directiva para encontrar la persona que tome las riendas de la compañía y lidere un nuevo capítulo en la bella historia de emprendimiento, empresarismo y construcción de país que representa esta institución.

A cada uno de ustedes les pido que sigamos sumando talento e ideas que impulsen nuestra inteligencia colectiva como organización. Que sigamos trabajando con propósito y sentido de trascendencia, porque esta organización se construye desde la convicción que compartimos de que la generación de valor económico no es excluyente sino que crece de manera exponencial al transformar positivamente la vida de millones de personas con nuestras inversiones en infraestructura y con los principios que nos han inspirado desde nuestra fundación.

Con gratitud y afecto,

Jorge Mario Velásquez
Presidente
Grupo Argos